

# Vécu

Par Patrick Baumann (texte)  
et Philippe Pache (photos)



## «C'est Grégory qui nous guide du ciel»

Jacqueline et Lucien Scarone  
51 et 45 ans, fondateurs de l'association  
Grégory et Didier pour la Roumanie

Ils ne se sont pas remis de la mort de leur fils parce qu'on ne se remet pas, disent-ils, de la mort d'un enfant. Mais la personnalité de Grégory et les dessins troublants qu'il leur a laissés en guise de testament ont persuadé ses parents qu'ils avaient une mission à remplir en Roumanie.



**G**régory a-t-il eu la prescience de sa mort? Ce petit garçon ultrasensible et déjà sage comme un vieux sage a-t-il capté sans le vouloir un peu de cette chose mystérieuse qui nous gouvernerait, dit-on, et qu'on appelle le destin? Jacqueline et

Lucien veulent y croire sans jouer les mystiques de service. Une chose est sûre: sans les dessins de Grégory, réunis dans un mince cahier qui porte son prénom, leur chagrin serait moins éclairé, plus lourd à porter parce que vidé de tout espoir.

Ces dessins troublants, qu'ils gardent aujourd'hui com-

me une relique, mais une relique vivante non immergée dans la naphthaline, ils les ont découverts quelques jours après l'accident tragique qui a coûté la vie à Grégory et à son copain Didier. Les deux gosses se baladaient sur un chemin de campagne, au milieu d'un champ, dans la région de Su-

gnens, au guidon d'une petite moto d'enfant. Ils se sont arrêtés au croisement avec une petite route, se sont avancés un peu à cause des longs épis de maïs pour scruter l'horizon à gauche et à droite, mais ont malheureusement été happés par une voiture qui roulait vite et beaucoup sur la droite.